

BALDO



7 Pièces

460 m<sup>2</sup>

Réf. NH0017

6 300 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette somptueuse villa provençale de 460 m<sup>2</sup>, récemment rénovée avec des finitions impeccables, est située dans un domaine résidentiel privé et sécurisé, offrant une totale intimité. Offrant une vue imprenable sur la mer, les collines et le charmant village de Sainte-Maxime, la propriété dispose d'une maison principale avec cinq chambres en suite ainsi qu'un logement séparé pour invités ou gardien. L'intérieur spacieux comprend un grand espace de vie avec salon, salle à manger, cuisine entièrement équipée et buanderie. À l'extérieur, de vastes terrasses permettent de profiter du magnifique ...

This stunning 460 m<sup>2</sup> Provençal villa, recently renovated to impeccable standards, is nestled in a private, secure residential domain, offering complete privacy. Boasting breathtaking views of the sea, hills, and the charming village of Sainte-Maxime, the property features a main house with five en-suite bedrooms and a separate guest or caretaker's residence. The spacious interior includes a large living area with a lounge, dining room, fully equipped kitchen, and laundry room. Outside, expansive terraces provide the perfect setting to enjoy the magnificent sea views. The villa is equipped with ...

## **BALDO REALTY GROUP**

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

